



新年明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声と共に2026年がスタートします。お正月はご家族でゆっくりと過ごせましたか。美味しいお餅やおせちを食べて心も体もぽかぽかですか。早いもので今年度も残すところ3ヶ月となりました。子どもたちは日々の生活の中で、幾つもの経験を積み重ね思

うようにできず悔しい思いをたくさんしてきたことでしょう。それでも、最後まであきらめず「できない」を「できる」にしながら、子どもたちは驚くほどに成長してきました。できなかつたことができるようになると、挑戦しようとする意欲もわきます。失敗の先には必ず成功があることを知ると、限りない力を發揮します。失敗は一人ひとりの力の源となり、自信へと繋がっていきます。自分の持てる力を信じ、さらなる「できる」を目指す子どもたちが、安心して進級できるような環境つくりに心がけ全職員でサポートして参ります。昨年同様、保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただけますようよろしくお願ひいたします。そして、新しい一年が保護者の皆様とお子さまにとって笑顔溢れる年になりますようお祈り申し上げます。

第13回



日付：2026年2月14日(土)

場所：羽村市生涯学習センター

『プリモホールゆとろぎ大ホール』

詳細は、後日おたよりを配布いたします。ゆとろぎは9時に開きますが、開演前の会場準備等のため、集合時間まではロビーへのご来場を含めご入場いただくことはできません。また、今年度も優先席をご用意させていただきますので、各クラスの演目ごとに譲り合ってご利用いただき、会場内の場所取りはご遠慮いただきますようご協力ををお願いいたします。なお、ビデオ撮影は三脚を使用しないでください。三脚を使用される際は大ホール後方のビデオ席をご利用ください。



先月のおもちつきでは、保護者の皆様にもご参加いただき、駐車場で一緒におもちをついたり掛け声を掛け合ながら、にぎやかで楽しいおもちつきをすることができました。また、つきたてのおもちや焼き芋をおいしそうに頬張ったり、伝承遊びを楽しむ子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。ご参加いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

1月の園だより

あおぞら保育園 2026年1月号

1月の予定

- 5(月) 幼児体育指導
→年間予定より変更
5～9 身体測定週間
8(木) にじいろワークショップ
避難訓練(時間未定)
9(金) 新年会&お誕生日会
14(水) こうさくやさん
19(月) 0歳児健診
21(水) 調理保育(ことり)
28(水) 発表会リハーサル①



- 2～6 身体測定週間
3(火) 豆まさ
5(木) 発表会リハーサル②
10(火) 発表会リハーサル③
14(土) 発表会
17(火) 幼児体育指導
19(木) にじいろワークショップ
保健指導(ことり)
人形飾り
もうすぐ一年生(つき)
20(金) お別れ遠足(つき)
24(火) 保健指導(つき)
25(水) 調理保育(つき)
26(木) お誕生日会
27(金) お別れ遠足(予備日)
保健指導(はな)
28(土) 新入園児面談

3月

- 5(木) 新つき組
6(金) 新はな組
10(火) 新ことり組
11(水) 新うさぎ組
12(木) 新ペンギン組
★開催時間等の詳細は、後日お知らせいたします。

●ひよこ

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんのご協力をありがとうございました。ひよこ組での生活も残りわずかとなりました。人とのやり取りが楽しくなってきたみんなは、先月よりも自分から積極的に友だちと関わる姿が増えています。まだ上手く関われないことが多い時期ですが、「みんなといっしょ」が楽しくなってきたようです。そんなみんなのブームは指差します。「これなあに?」「だあれ?」と言っているのでしょうか。「〇〇だよ」と保育士がことばになると真似して声に出してみる子、「うんうん」と頷いている子もいます。今はまだことばにできなくてもこうして答えてもらうことで、心の中にためているのだろうと思います。残り三ヶ月。可愛いみんなのますますの成長を見守っていきたいと思います。



●ぺんぎん

あけましておめでとうございます。ぺんぎん組での生活も残り3ヶ月。今年も元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。先月は餅つきやクリスマスといろいろな行事を経験しました。寒くてもお散歩大好きな子どもたち。おしゃべりも盛り上がり公園に着くとお気に入りの遊具で遊んだり、ひたすら走ってみたりしています。少しずつ友だちや担任とごっこ遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。今月は発表会の練習も始まります。みんなが好きなものをテーマにしましたので日々の遊びの中で楽しく取り組んでいけたらと思います。



●うさぎ

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。12月は一気に寒くなりましたが、子どもたちは寒さに負けず元気いっぱい過ごしました。今まで幼児クラスのお兄さんお姉さんに連れて行ってもらっていた遠い公園に、うさぎ組だけで行けるようになり4月からの成長を感じました。また、あと少しでごとり組になるので、うがいの練習を始めました。ひとり一つ自分で決めたマークのついたコップをもらい、とっても嬉しそうに練習しています。今はブブクラうがいですが、今後はガラガラうがいにもチャレンジしていきます。今月からは発表会の練習も本格的にスタートします。当日どんな劇になるか今から楽しみです。1月も寒さに負けずたくさん遊びながら、手洗い・うがいを丁寧に取り組んでいけたらと思います。



●ことり

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんのご理解、ご協力ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月はもちつき、調理保育、クリスマス会などのイベントがあり、楽しい1ヶ月となりました。調理保

育ではクッキー作りに挑戦。少しほろほろとした生地に苦戦しながらも楽しんで取り組み、できあがったクッキーを見て「美味しい〜」「お家でも作りたい!」と大喜びの子どもたちでした。クラスでは、お当番活動が始まりました。朝の会、帰りの会ではみんなの前に立ってちびっこ先生のように手本になつたり、給食のごあいさつもしています。恥ずかしくてドキドキしながらも、しっかり声を出して頑張る姿がとてもかっこいいです。菜園活動として、プランターにそらまめを植えました。「大きくなりますように」とみんなでお願いをしながら植え、お当番が毎日順番に水やりをしています。食べられるまでまだかかるので、大事に育てていこうと思います。1月になり、いよいよ発表会の練習も始まります。「発表会の練習しようよ!」と子どもたちから言ってくれるほど楽しみにしてくれていること組です。この1年それぞれ成長した姿をご覧いただけるように、笑顔で楽しく練習していこうと思います。



●はな

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんのご理解、ご協力ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月はもちつきやミニ調理保育、クッキーづくりなどみんなと作って食べる楽しい行事がたくさんありました。食べることが大好きな子どもたち。エプロンを着て作ることに気分も上がり嬉しそうな表情をしていました。クッキーづくりではつき組さんの方も作るとのことでいつもより気合十分で、型抜きも日ごろの遊びの成果が出て、すぐ上手でした。完成すると「つきぐみさん喜んでくれるかな?」と可愛かったです。そして、発表会の練習も少しづつ始まりました。劇の名前を伝えると「あむすびころりんすとんとんだ!」と嬉しそうな声も聞こえてきました。練習回数はまだ少ないですが、「今日もやりたい!」と話しているので、これからの練習が楽しみです。



●つき

あけましておめでとうございます。昨年は様々なご理解とご協力ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

年が明けると、保育園生活も残り3ヶ月と終わりが見えてきて急に寂しく感じます。いよいよ本格的に発表会の練習が始まります。冬休み中にもセリフを練習してきた子どもたちは自信たっぷり。長いセリフを覚えることも大変でしたが、ここからさらに細かい動きや踊りも練習していくので、どう仕上がっていくのか楽しみです。それでも毎日『美女と野獣』をやることをとても楽しみにしている子どもたち。「早く見せたい!」とみんなにご覧いただけることにワクワクしています。さて、14日からはお昼寝もなくなり活動する時間が増えます。午後もお散歩に行くなど、思い切り身体を動かせる機会を作りながら、卒園に向けて楽しい思い出を残していくたいと思います。